## GKR-Bericht Dezember 2022 und Januar 2023

Zum Jahresende war reichlich zu tun, logisch. Wir haben viel geschafft: Neben

- positiven Signalen seitens der beiden Denkmalschutzbehörden zur Paulusturm-Sanierung,
- alternativloser Zustimmung zu Norbert Rahns Beschäftigung als Wahlorganisator des Bezirks (seufz, klar, dass sie ihn haben wollen, wir sehen das ja ein...)
- Zustimmung zum Energieberatungsauftrag für nicht-fossile Heizung der Kita Roonstraße,
- Verständigung darauf, die Weiterentwicklung der Kita Hindenburgdamm in den kommenden Jahren zu einem Schwerpunkt zu machen,

... neben all dem hat sich der GKR im Dezember mit zwei Themen befasst: dem Gemeindebeirat und einem Rückblick auf die GKR-Arbeit.

## Gemeindebeirat

Ellen Schnedler berichtete aus der letzten Sitzung, erläuterte die besondere Bedeutung des Beirats bei Paulus aufgrund der vielen Gemeindegruppen, legte die Finger in die Wunde einer nicht immer gelungenen Zusammenarbeit mit dem GKR und legte Verbesserungsvorschläge vor.

Die GKR-Mitglieder bedanken sich bei Ellen Schnedler für ihre langjährige und aufopfernde Arbeit als Vorsitzende des Gemeindebeirats! Der Beirat wird sich im Februar neu konstituieren.

## GKR-Rückblick und Neubeginn

Im Rückblick auf die letzten drei Jahre wurde deutlich, dass wir viel geschafft hatten. Hierzu gehören die erfolgreiche Installation einer neuen Hausverwaltung, der an mehreren Stellen geglückte Generationswechsel, die Konsolidierung und mit Ordnungen versehene Stärkung von Finanz- und Umweltausschuss sowie die Installation und Verankerung des Newsletters und die erfolgreiche Sanierung der Dorfkirche.

In der **Sitzung im Januar 2023** wurden die neu gewählten Mitglieder des GKR besonders begrüßt. Die Ersatzältesten sind eingeführt, so dass sie teilnehmen und gegebenenfalls abstimmen können. **Pfarrerin Barbara Neubert** wurde erneut zur **Vorsitzenden** des Gemeindekirchenrates gewählt. Darüber hinaus wurde **Claudia Zier** in den Gemeindekirchenrat **berufen**. Der GKR freut sich, dass sie mit ihrem Sachverstand und Engagement Paulus wieder unterstützen wird. Um den neu gewählten GKR-Mitgliedern die Möglichkeit zu eröffnen, sich mit den Ausschüssen und Zuständigkeiten vertraut zu machen, werden die Mitglieder dafür in der nächsten Sitzung gewählt.

Hinsichtlich des Gemeindebeirats hat der GKR die Gruppen und Projekte beschlossen, die im Beirat vertreten sein sollen.